
Herr Dr. Weber bittet den FD 70 zur nächsten Sitzung einen Bericht über die zukünftige 
Klärschlammverwertung bis 2021 inkl. Verfahrensunterlagen vorzulegen. 


